

Der Bürgermeister

**Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**

Pressestelle

Nancy Kersten
Pressesprecherin

Alexander Leifels
Mitarbeiter

Telefon
(03334) 64 – 512/513
Telefax
(03334) 64 - 519

Hausanschrift
Breite Straße 41 - 44
16225 Eberswalde

e-Mail
pressestelle@eberswalde.de
(nur für formlose
Mitteilungen ohne digitale
Signatur)

Internet
www.eberswalde.de

P R E S S E M I T T E I L U N G

Nr. 260/15 vom 9. Oktober 2015

Familienwoche 2016 in Planung

Nach der Sommerpause haben sich die Partnerinnen und Partner des Lokalen Bündnisses für Familie Eberswalde erstmals wieder getroffen. Wesentliches Thema war die Auswertung der Familienwoche 2015 und die Gestaltung der Familienwoche 2016. „Die Familienwoche soll in Eberswalde zu einer Tradition werden. Im kommenden Jahr wird sie in der Zeit vom 17. bis zum 22. Mai 2016 stattfinden“, so Barbara Bunge, die Bündniskoordinatorin und Referentin für Soziales der Stadt Eberswalde.

Der 15. Mai ist der Internationale Tag der Familie, aus diesem Grund haben sich die Bündnispartner darauf verständigt, die Familienwoche um diesen Tag herum stattfinden zu lassen. „Unser derzeitiger Rahmenplan verspricht eine ganz neue Dramaturgie und die Eberswalderinnen und Eberswalde können sich allemal schon darauf freuen“, so Katrin Forster, die Jugendkoordinatorin der Stadt. Die Bündnispartner haben sich dazu verständigt, Veranstaltungen und Aktionen an den Wochentagen im Nachmittagsbereich zu platzieren und am Wochenende, vom 20. bis zum 22. Mai 2015, werden die Highlights stattfinden. „So viele Familienmitglieder wie möglich sollen die Angebote nutzen können, deshalb die Konzentration auf die Nachmittage und das Wochenende“, erklärt Barbara Bunge mit Blick auf die Berufstätigen. Bestandteil der Familienwoche 2016 ist wie gehabt der Eberswalder Seniorentag. Er ist als fester Programmpunkt für den 18. Mai 2016 vorgesehen. Einen Tag später, am 19. Mai 2016, soll das Fest der Begegnungen im Brandenburgischen Viertel stattfinden.

Einig war man sich innerhalb des Bündnisses vor allem über die gelungene Gemeinschaftsaktion zur diesjährigen Familienwoche. Unter dem Titel „Ich male mit meiner Familie meine Familie“ waren während der gesamten Woche überall im Stadtgebiet und in allen Kitas Maltische aufgebaut worden. „Wir waren überrascht und überwältigt, denn wir konnten am Ende insgesamt 311 Familienbilder zählen. Und weil die Aktion so gut angenommen wurde, haben wir überlegt, was mit den vielen schönen Werken passieren soll“, so Katrin

Forster. Die Bündnispartner haben sich dazu verständigt, die inzwischen digitalisierten Bilder ab dem 15. Oktober 2015 auf der Homepage der Stadt Eberswalde zu präsentieren, verbunden mit dem Hinweis auf die Familienwoche 2016. Täglich werden dann ein bis zwei „Familienbilder“ präsentiert. Außerdem werden die Bündnispartner die originalen Bilder in der Notunterkunft für Flüchtlinge in der Eisenbahnstraße 100 anbringen, um so die kargen Zimmer und Flure etwas zu verschönern.